



Hola, queridos lectores, acabamos de pasar unas fiestas navideñas increíbles en España. Primero los españoles compran billete de lotería el 22 de diciembre. El 24 de diciembre son los españoles quienes cenan en familia y cantan villancicos, es la Nochebuena. Para continuar el día siguiente los españoles celebran el nacimiento de Jesus, es la navidad. El 28 de diciembre, los españoles hacen bromas, se pega un muñeco en la espalda. También los españoles comen doce uvas, las comen una a una al ritmo de las doce campanadas estan en el 31 de diciembre. El 5 de enero es la Cabalgata de los Reyes Magos, por la tarde, los Reyes Magos, Melchor, Baltasar y Gaspar por desfilan por las calles. Para terminar la mañana siguiente, los españoles suelen abrir los regalos tenen la costumbre de el roscón de Reyes

